

Sensibilización del personal médico de la clínica CES de Medellín frente a la salud mental.

Autores

Laura Leonor López Beltrán

Año Publicación 2005

Resumen

La salud mental, históricamente, se ha tomado como un aspecto diferente o separado del concepto de salud. Este paradigma se refleja en muchos casos en falta de sensibilidad frente a la salud mental por parte de los médicos en las diferentes instituciones, situación que día a día se convierte en una problemática mayor, puesto que la complejidad de los casos que llegan a clínicas y hospitales aumenta de forma acelerada y dejan ver que la parte socioafectiva del paciente ocupa un lugar prioritario en el curso de la enfermedad y de su manejo. Teniendo presente esta realidad el presente proyecto busca sensibilizar al profesional médico de clínicas y hospitales de la ciudad de Medellín por medio de la planeación estratégica y el análisis de la situación actual de la salud mental en la región, para mostrar la necesidad y los beneficios de una atención integral.

Dirección de contacto: ibeltran@ces.edu.co